



N° 95-17-18

**Du 14 au 18 mai 2018, soulignons le travail accompli par le personnel
de nos services de garde !**

Gatineau, le 16 mai 2018. - La Commission scolaire des Draveurs profite de la Semaine québécoise de la garde scolaire pour souligner la qualité du travail accompli par ses techniciennes et ses techniciens de même que ses éducatrices et ses éducateurs en service de garde. La Semaine québécoise de la garde scolaire a pour objectif de faire valoir l'importance du rôle du service de garde au sein de l'école. Elle encourage à souligner l'apport essentiel de la garde scolaire dans l'équipe-école et favorise la reconnaissance ainsi que la promotion de la garde scolaire.

En raison de sa créativité légendaire, de son dévouement exemplaire, de son dynamisme extraordinaire et parce que, quotidiennement, il crée des sourires, la commission scolaire considère le personnel des services de garde comme un maillon indispensable de l'équipe-école.

Pendant la Semaine québécoise de la garde scolaire, la Commission scolaire des Draveurs invite donc tous ses employés à remercier l'ensemble de son personnel affecté à ses services de garde et à saluer dignement le travail indispensable qu'il accomplit au quotidien.

– 30 –

Source : Monsieur Christian Laforest
Directeur
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12102
Courriel : ssgc@cldraveurs.qc.ca

COMMUNIQUÉ